

Antrag Nr. 25-O-24-0002

SPD Fraktion, AUF Fraktion

Betreff:

Radwegmarkierung Biebricher Straße Höhe Einmündung Albertstraße

Antragstext:

Antrag der SPD Fraktion und der AUF Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Radwegmarkierung an der Biebricher Straße auf Höhe der Einmündung Albertstraße dringend zu erneuern.

Begründung:

Bedingt durch den dortigen LKW-Verkehr ist die Radwegmarkierung nahezu vollständig abgetragen, so dass der Radweg für Fahrzeuge die aus der Albertstraße in die Biebricher Straße abbiegen möchten nicht mehr zu erkennen ist. Um die Sicherheit der Radfahrer zu gewährleisten, sollte die Markierung zeitnah neu aufgebracht werden.



Wiesbaden, 10.04.2025